

L'OURS EN PELUCHE VIOLET

Liam n'aime pas son cadeau de Noël.

Par Kimberley Warner
(D'après une histoire vraie)

Le matin de Noël, Liam se réveille très tôt. Il se faufile dans le salon avec ses deux jeunes sœurs, Holly et Sarah. Là, sept chaussettes faites maison sont accrochées côte à côte. Certaines sont courtes et larges. Certaines sont longues et fines. Et certaines sont si vieilles que leurs couleurs se sont décolorées. Mais ce qui est important pour Liam, c'est que chaque chaussette est remplie de friandises délicieuses.

Liam attrape sa chaussette et la renverse. Il fronce les sourcils. Il n'y a qu'une canne à sucre, une orange et une petite poignée de bonbons.

Il demande : « C'est tout ? »

Holly et Sarah froncent aussi les sourcils. Puis Liam sourit. Peut-être que cela signifie que son cadeau est vraiment génial ! Il espère que c'est ce nouveau jeu vidéo auquel tous ses amis jouent.

Mais quand Liam ouvre enfin son cadeau, sa déception ne fait que grandir. C'est un ours en peluche violet. Il est fait à la main, avec des yeux noirs boutonnés et un petit sourire cousu.

« Joyeux Noël Liam », dit maman avec un grand sourire.

Liam ne sourit pas. Ce n'est pas le cadeau qu'il voulait.

Ses petites sœurs ont aussi des animaux en peluche, tout comme ses trois sœurs aînées. Mais cela



POUR LES ENFANTS PLUS ÂGÉS

ne lui redonne pas le sourire. C'est le pire Noël de tous les temps !

Après le petit-déjeuner, Erin, la sœur aînée de Liam, demande : « Qu'est-ce qui ne va pas ? Tu as été grincheux toute la matinée. »

Liam répond : « Je n'aime pas vraiment mon cadeau. Ce n'est qu'un ours en peluche que maman a fabriqué. Pourquoi ne m'a-t-elle pas donné quelque chose que je voulais ? »

Erin sourit. « Viens avec moi. »

Elle l'emmène dans la chambre de maman et montre du doigt la vieille machine à coudre sur la table.

Liam dit : « C'est la machine à coudre de maman. Et alors ? »

« Que vois-tu d'autre ? »

Liam fronce les sourcils. Il voit des aiguilles à coudre, du fil de différentes couleurs et des morceaux de tissu pliés. Il voit aussi un sac de rembourrage, doux et moelleux comme un nuage.

Erin dit : « Je sais que tu voulais que maman t'achète quelque chose d'autre pour Noël. Mais nous n'avons pas assez d'argent. J'aime l'ours en peluche que maman m'a fabriqué. Il représente à quel point elle m'aime. »

« Que veux-tu dire ? »

« Il faut du temps pour fabriquer un jouet en peluche. Il faut de la patience. Maman s'est assise

à cette table pendant des heures pour fabriquer un petit jouet pour chacun de nous. Elle s'est assurée que chacun de nous ait un cadeau. Ne penses-tu pas que cela signifie qu'elle nous aime ? »

Liam touche le tissu violet que maman a utilisé pour fabriquer son ours en peluche. Peut-être qu'Erin a raison. Un cadeau n'a pas besoin d'être cher pour être beau. À la Primaire, Liam a appris que Jésus est le plus grand don, et qu'il est né dans une simple étable.

Liam court trouver maman. Il la serre très fort dans ses bras. « Merci pour l'ours en peluche », dit-il.

Il ne trouve plus l'ours en peluche aussi ridicule maintenant. Même s'il n'avait pas eu de cadeau du tout, il aurait ressenti l'amour de sa famille. Et cela fait de ce Noël un Noël spécial. ●

Cette histoire s'est passée en Nouvelle-Zélande.

